

Dritter Tag

Heute wurde die 6. Klasse mit dem Lied „Happy“ geweckt.

Nachdem sich alle fertig gemacht haben, gab es Brötchen und Kakao zum Frühstück.

Nach dem Frühstück sind alle zum Strand gegangen und dort gab es einen Sandskulpturen-Wettbewerb. Es gab schöne Skulpturen wie Schildkröten, aber auch Sandburgen. Einige wurden beim Bau von der Flut überrascht und haben noch versucht ihre Skulptur vor dem Wasser zu retten.

Anschließend, als Freizeit auf dem Programm stand, sind einige noch in die Stadt gegangen.

Zum Mittagessen gab es das Lunchpaket, das man sich beim Frühstück zubereitet hatte.

Danach war ein Teil auf einer Wattwanderung und der andere Teil hat eine Inselrallye gemacht.

Nach diesem Erlebnis gab es Schnitzel mit Kartoffeln und Rotkohl zum Abendessen und als Nachtisch noch ein Eis.

Am Abend haben wir noch einen Spieleabend gemacht und danach gingen alle auf ihr Zimmer.

Nun sind alle gespannt, mit welchem Lied sie morgen geweckt werden.

Von: Mia, Carlotta, Mona (6a)

